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Designação N.º 10/2012 
Reunião Conselho Executivo da CIMT Data 28/09/2012 

Presenças  
Presidência Nome 

Presidente CE da CIMT António Rodrigues 
Vice-Presidente da CIMT (Presidente CM Constância) Máximo Ferreira 

  
Restantes Membros  

Presidente CM Abrantes Maria do Céu Albuquerque 
Presidente CM Alcanena Fernanda Asseiceira 
Presidente CM Entroncamento Jaime Ramos 
Vice-presidente CM Mação Vasco Estrela 
Presidente CM Ferreira do Zêzere Jacinto Lopes 
Presidente CM Ourém Paulo Fonseca 
Vice-Presidente CM Sardoal Miguel Borges 
Presidente CM VN Barquinha Miguel Pombeiro 

Outros 
CIMT Secretária Executiva 
CIMT  Rita Trindade 
CIMT Cristina Diogo 

Ordem de Trabalhos 
 

09h30 

 ATA 
 

Aprovação da ata da reunião anterior  
 

 
ANTES DA ORDEM DO DIA 

 
1. Informações 

 
1.1. QREN – Ponto de Situação 

1.2. Central de Compras – Ponto de Situação 

1.3. Apresentação dos estudos para a constituição dos Agrupamentos de Bombeiros 

1.4. Fundo Maneio – Desaparecimento do cofre e participação à PSP de Tomar – Informação n.º 

22/ACI/2012 

1.5. IPT – Proposta do Curso de Pós Graduação em Regeneração Urbana 

 
 
ORDEM DO DIA 
 

2. Resumo Diário de Tesouraria; Mapa de Comparticipações em Dívida e Resumo de valor em dívida por 
ano 

 
 
RATIFICAÇÕES 
 

3. Ratificação da 6.ª Alteração ao Orçamento e PPI – Informação n.º 07/SV/2012 
 
 
PROPOSTAS 
 

4. Proposta para a realização de um estudo sobre as oportunidades de mobilização, pelos municípios, dos 
instrumentos de política pública no domínio da regeneração e reabilitação urbana. Início de 
procedimento – Informação n.º 33/2012/EP 

 

5. Proposta para ratificação dos atos do júri do procedimento. Concurso público para celebração de Acordo 
Quadro para a seleção de fornecedores de Combustíveis Rodoviários. Retificação das Peças de 
Procedimento e Prorrogação do Prazo – Informação n.º 07/2012/EP-ACI 
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6. Proposta para emissão de parecer prévio – SIADAP – Consultoria na Área de Recursos Humanos – 
Informação n. 23/ACI/2012 

 
7. Proposta para 7.ª Alteração ao Orçamento e ao PPI – Informação n.º 08/SV/2012 

 
8. – Proposta para se iniciarem os procedimentos de cinco ações de formação – Diagnóstico de 
necessidades de Formação - Informação n.º 31/CIF/2012 

 
9. Proposta de fornecimento de energia elétrica para as instalações da sede e do Pólo de Abrantes 
alimentadas em baixa tensão especial – AD/13/2012 – Informação n.º 24/ACI/2012 

 
 10. Proposta para aquisição de serviços para a verificação da exatidão posicional altimétrica da 
Cartografia Numérica Vetorial e Ortofotos à escala 1:2000 dos aglomerados urbanos - Emissão de 
Parecer Prévio – Informação n.º 32/SIG/2012  

 
11. Proposta para a aquisição de serviços de transporte para a realização de experiência piloto de 
Transporte a Pedido no Concelho de Mação – Rodoviária do Tejo – Informação n.º 47/2012/GE 

 
 

 
 

ATA 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da ata da reunião anterior, anexa à presente ata e da qual faz parte 

integrante. 

Depois de lida, foi aprovada por unanimidade. 

 

 
 

ANTES DA ORDEM DO DIA 
1. Informações 
 
 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues alertou para a importância da presença dos 

Presidentes na reunião que estava agendada para a tarde com o Secretário de Estado Adjunto do Ministro 

Adjunto e dos Assuntos Parlamentares, Feliciano Barreiras Duarte. 

Ainda antes do período da ordem do dia a Senhora Presidente da Câmara Municipal de Abrantes pediu para 

abordar três assuntos respetivamente: 

Agência Regional de Energia e Ambiente do Médio Tejo e Pinhal Interior Sul – Médio Tejo 21 

Comentou que no passado dia 26 de Outubro não tinha decorrido o encontro agendado com a RNAE, contudo, 

referiu já estar elaborado um memorando. Do ponto de vista dos técnicos informou que não há o 

acompanhamento devido, tal como, a intervenção política também não tem estado a funcionar da melhor 

forma. 

O Senhor Presidente da Câmara Municipal da Barquinha comentou que lhe parecia que quem acompanha 

tecnicamente este assunto, acabava por travar em parte o andamento do mesmo por falta de sensibilidade 

sobre esta temática. 

A Senhora Presidente da Câmara Municipal de Abrantes referiu que a próxima reunião do Conselho Executivo 

estava agendada para o dia 12 de Outubro, mas como, provavelmente nesta data ainda não deveríamos ter 

muitos assuntos para abordar e como estava agendada outra reunião do Conselho Executivo para dia 26 de 

Outubro, sugeria que a reunião do dia 12 de Outubro, servisse apenas para abordar as questões ligadas ao 

Médio Tejo 21, podendo decorrer a reunião do Conselho Executivo no dia 26 de Outubro. 

Os Senhores Presidentes concordaram, tendo ficado marcada a reunião sobre a Médio Tejo 21 para as 09h30. 

Centro Distrital de Segurança Social 

A Senhora Presidente da Câmara Municipal de Abrantes informou que tinha recebido um convite do Centro 
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Distrital de Segurança Social para ser feito um encontro e divulgar as instituições de solidariedade que existem 

no distrito. 

Deste modo gostaria de saber o que os colegas pensavam, como iriam atuar, se havia a necessidade de tomar 

uma posição conjunta. 

Ficou decidido cada um decidir como entender. 

Portagens A23  

A Senhora Presidente da Câmara Municipal de Abrantes comentou que havia a necessidade de ser novamente 

tomada uma posição em conjunto sobre a A23 para que as atuais tarifas fossem revistas. 

Esta intervenção foi unânime entre todos os Presidentes, tendo sido deliberado por unanimidade solicitar a 

rápida intervenção do governo sobre esta matéria, através do envio de um ofício para a Secretaria de Estado 

das Obras Públicas, Transportes e Comunicações, bem como, o envio de uma nota de imprensa para a 

comunicação social. 

 

1.1. QREN – Ponto de situação 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do ponto de situação da contratualização com a análise da taxa de 

aprovação e execução, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. Os Senhores Presidentes tomaram 

conhecimento do seu conteúdo. Foi entretanto chamada à reunião a coordenadora, Sónia Santos, que prestou 

esclarecimentos a algumas questões levantadas. Contudo, o Senhor Presidente do Conselho Executivo da CIMT, 

Dr. António Rodrigues alertou que era intenção do Mais Centro retirar verba FEDER às obras aprovadas no caso 

de existirem constrangimentos ao nível da execução. 

 

1.2. Central de Compras – Ponto de Situação 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia de um ponto de situação, anexo à presente ata e do qual faz parte 

integrante. Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento do seu conteúdo. Contudo, o Senhor Presidente do 

Conselho Executivo alertou os colegas que estavam ainda em falta alguns mandatos administrativos já 

solicitados à bastante tempo às autarquias, nomeadamente da Câmara Municipal de Tomar e Serviços 

Municipalizados de Tomar, tal como, da Câmara Municipal da Barquinha.  

 
1.3. Apresentação dos estudos para a constituição dos Agrupamentos de Bombeiros 

Este assunto foi abordado pela Senhora Presidente da Câmara Municipal de Abrantes que começou por fazer 

referência à legislação que tinha saído sobre esta matéria, no âmbito do passada reunião do Conselho de 

Ministros. 

Referiu um documento que tinha sido apresentado ao Secretário de Estado, bem como referiu o documento 

apresentado pelo Sardoal mas que não tinha sido aceite. 

Foram tecidos alguns comentários, referindo a Senhora Presidente de Abrantes que gostava de avançar 

rapidamente com a constituição do Agrupamento de Municípios. O Senhor Vice Presidente do Sardoal alertou 

que não concordava em parte com o protocolo, não pelo seu conteúdo, mas sim por assentar já em disposições 

finais. 

Foi referida a importância da realização de uma reunião numa primeira fase apenas com as Câmaras Municipais 

interessadas neste assunto, bem como, com o coordenador operacional distrital, Joaquim Chambel, para se 

definir uma estratégia e serem delineadas formas de atuação, podendo os Presidentes encontrarem-se 

posteriormente em condições de avançar para uma reunião mais alargada já com responsáveis da proteção 

civil, os onze comandantes da região e outras individualidades que se considerem pertinentes. Aquela reunião 

ficou marcada para o próximo dia 4 de Outubro. 
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1.4. Fundo Maneio – Desaparecimento do cofre e participação à PSP de Tomar – Informação n.º 

22/ACI/2012 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 22/ACI/2012 - Fundo Maneio – Desaparecimento do 

cofre e participação à PSP de Tomar, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva da CIMT transmitiu aos Senhores Presidentes que, durante o período das férias, o cofre 

que continha o fundo maneio, guardado na sua sala num dos armários, com 660,00€, tinha desaparecido. 

Referiu que foi feito na altura em que a responsável pelo fundo de maneio deu conta desta situação, uma volta 

completa às instalações com o intuito de ver se o mesmo aparecia. Essa volta não teve sucesso, pois o cofre 

nunca apareceu.  

Face a esta situação, referiu que se tinha dirigido à PSP de Tomar e apresentado uma queixa sobre esta 

situação. 

Contudo, havia a necessidade de perceber se os Senhores Presidentes estariam interessados em avançar com 

uma queixa-crime. 

O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, avançar com uma queixa-crime, até porque referiram que se 

tratava de dinheiros públicos, bem como, mandatar a Secretária Executiva, Eng.ª Ana Paula Remédios para este 

processo. 

Mais foi deliberado por unanimidade, que esta aprovação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

1.5. IPT – Proposta do Curso de Pós Graduação em Regeneração Urbana 

O Instituto Politécnico de Tomar, representado pelo seu Presidente e alguns professores e representante da CIP 

estiveram presentes na reunião do Conselho Executivo, para apresentação de um curso de Pós Graduação em 

Regeneração Urbana que se pretende implementar. Vieram solicitar o apoio da CIMT, no âmbito de um protocolo 

já assinado, para sermos promotores e apoiarmos a divulgação deste curso. 

Foi referido pelo Eng.º Samuel Silva da CIP que nas últimas décadas vários foram os fatores que conduziram à 

degradação dos edifícios das zonas urbanas, ao abandono das cidades e ao desaparecimento de população nos 

centros urbanos que se tornaram desertos. Esta realidade conduziu à necessidade urgente de regenerar as 

cidades, requalificar e revitalizar os centros urbanos e recuperar os edifícios degradados. 

Referiu de igual modo que esta Pós Graduação surgiu da necessidade de formar técnicos ligados a esta área e 

adaptá-los à nossa realidade. 

Esclareceu que os objetivos principais assentavam nos seguintes pontos: 

 - compreender a realidade e os novos desafios que se colocam às zonas urbanas; 

 - proporcionar a aprendizagem dos conceitos para a promoção da regeneração urbana; 

 - proporcionar uma visão integradora nas áreas do ambiente e sustentabilidade, Urbanismo e Construção, 

Sociedade e Património, Gestão e Turismo; 

 - desenvolver competências que permitam a tomada de decisão e o desenvolvimento de programas e modelos 

inovadores; 

 - multiplicar  as oportunidades de investigação aplicada em beneficio da região. 

Face ao exposto, o IPT ficou de enviar uma serie de elementos que se encontravam ainda em falta para o 

desenvolvimento desta parceria. 
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ORDEM DO DIA 
2. Resumo Diário de Tesouraria; Mapa de Comparticipação em Dívida e resumo do valor em dívida 
por ano 
 
 

Foram presentes ao Conselho Executivo cópias do resumo diário de tesouraria n.º 184/2012 em 24/09/2012, 

mapa de comparticipações em dívida com ponto de situação a 17 de Setembro 2012 e o resumo do valor em 

dívida por ano, ambos anexos à presente ata e da qual faze parte integrante. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento do seu conteúdo. 

 
 

RATIFICAÇÕES 
3. Ratificação da 6.ª Alteração ao Orçamento e PPI – Informação n.º 07/SV/2012 
 
 
Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 07/SV/2012 - Ratificação da 6.ª Alteração ao 

Orçamento e PPI, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues, referiu já ter autorizado esta alteração, 

contudo solicitou que viesse à reunião para ratificação. 

Os Senhores Presidentes do Conselho Executivo deliberaram, por unanimidade ratificar a presente informação. 

 
 

PROPOSTAS 
4.  Proposta para a realização de um estudo sobre as oportunidades de mobilização, pelos municípios, 
dos instrumentos de política pública no domínio da regeneração e reabilitação urbana. Início do 
procedimento – Informação n.º 33/2012/EP 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 33/EP/2012 – Realização de um estudo sobre as 

oportunidades de mobilização, pelos municípios, dos instrumentos de política pública no domínio da regeneração 

e reabilitação urbana, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo comentou que havia a necessidade de ser lançado o procedimento 

para este estudo, visto já ter sido manifestada a concordância dos Municípios. 

Os Senhores Presidentes face à urgência do referido lançamento e, de modo a não serem inviabilizados futuros 

investimentos, aprovaram por unanimidade a presente proposta. No entanto, e dado que a mesma não 

englobava os municípios de Ferreira do Zêzere e do Entroncamento, mais foi deliberado, que os mesmos 

fizessem parte deste processo, procedendo-se às devidas alterações nas peças de procedimento, na imputação 

dos custos e incorrendo-se num aumento do cabimento no valor total de 17.220,00€, uma vez que prevê-se 

uma despesa para o total dos municípios do Médio Tejo no valor de 77.000,00€, acrescido de IVA no valor de 

17.710,00€, perfazendo o total de 94.710,00€.  

Mas foi deliberado a aprovação da emissão favorável do parecer prévio, bem como e, dada a urgência do 

lançamento do procedimento remeter, posteriormente, para ratificação da Assembleia Intermunicipal da CIMT, 

uma vez que se trata de um processo plurianual. 

Mais foi deliberado por unanimidade, que esta aprovação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

5.  Proposta para ratificação dos atos do júri de procedimento. Concurso público para celebração de 
Acordo Quadro para a seleção de fornecedores de Combustíveis Rodoviários. Retificação das peças 
do procedimento e prorrogação do prazo – Informação n.º 07/2012/EP-ACI 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 07/2012/EP-ACI - Proposta para ratificação dos 

atos do júri de procedimento. Concurso público para celebração de Acordo Quadro para a seleção de 

fornecedores de Combustíveis Rodoviários. Retificação das peças do procedimento e prorrogação do prazo, 
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anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo comentou que era necessário nos termos do n.º 2 do art.º 33 dos 

estatutos da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo, efetuar a ratificação dos atos praticados pelo júri do 

procedimento no âmbito do presente procedimento de concurso, pelo Conselho Executivo da CIMT. 

Não havendo objeções nem comentários sobre esta matéria, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade 

aprovar a ratificação dos atos praticados pelo júri do procedimento no âmbito do presente procedimento de 

concurso 

Mais, foi deliberado por unanimidade que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

6. Proposta para emissão de parecer prévio – SIADAP – Consultoria na Área de Recursos Humanos – 
Informação n.º 23/ACI/2012 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo, cópia da Informação n.º 23/ACI/2012 - Proposta para emissão de parecer 

prévio – SIADAP – Consultoria na Área de Recursos Humanos, anexa à presente ata e da qual faz parte 

integrante. 

A Secretária Executiva referiu aos Senhores Presidentes que por lapso este assunto não tinha sido presente na 

passada reunião do Conselho Executivo, pelo que se solicitava agora autorização para a emissão de parecer 

prévio face à urgência e necessidade deste processo ficar concluído. 

Tendo em conta o acima referido, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade aprovar a emissão de 

parecer prévio referente à consultoria na área dos recursos humanos. 

Mais, foi deliberado por unanimidade que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

7. Proposta para 7.ª Alteração ao Orçamento e ao PPI – Informação n.º 08/SV/2012 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 08/SV/2012 - Proposta para 7.ª Alteração ao 

Orçamento e ao PPI, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva esclareceu que pelo facto de se ter verificado a necessidade de reforçar a despesa 

referente a encargos com pessoal e lançamento de um concurso para fornecimento de energia elétrica para as 

instalações da CIMT, havia a necessidade de aprovar a 7.ª alteração ao orçamento e ao PPI. 

O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar a presente proposta. 

Mais, foi deliberado por unanimidade que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

8. Proposta para se iniciarem os procedimentos de cinco ações de formação – Diagnóstico de 
necessidades de formação – Informação n.º 31/CIF/2012 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 31/CIF/2012 - Proposta para se iniciarem os 

procedimentos de cinco ações de formação – Diagnóstico de necessidades de formação, anexa à presente ata e 

da qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva esclareceu que de modo a se iniciarem desde já as ações de formação, para respeitar o 

cumprimento dos prazos estabelecidos na candidatura, propunha avançar com as ações mais solicitadas pelas 

Câmaras Municipais e com financiamento respetivamente: CCP – Código dos Contratos Públicos; O Regime de 

Contrato de Trabalho em Funções Públicas; Folha de Cálculo e Análise Gráfica (Excel) – Nível I; A Prestação de 

contas nas Autarquias Locais – Regime completo do POCAL; Os Novos Regimes de Vínculos, Carreiras e 
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Remunerações na Administração Pública – Princípios Gerais. 

O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade autorizar a presente proposta. 

Na oportunidade a Secretária Executiva referiu alguns contactos efetuados com o Presidente do CEFA, Dr. Vieira 

Lima para uma eventual articulação das ações que foram igualmente aprovadas pelo POPH para o CEFA e que 

poderão ser efetuadas na CIMT. 

Mais, foi deliberado por unanimidade que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

9. Proposta de fornecimento de energia elétrica para as instalações da sede e do Pólo de Abrantes 
alimentadas em baixa tensão especial – AD/13/2012 - Informação n.º 24/ACI/2012 
 
 
Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 24/ACI/2012 - Proposta de fornecimento de energia 

elétrica para as instalações da sede e do Pólo de Abrantes alimentadas em baixa tensão especial – AD/13/2012, 

anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva esclareceu que com a liberalização do mercado nas questões ligadas à energia, os 

contratos de fornecimento de energia elétrica em edifícios em baixa tensão especial, deverão ser revistos até ao 

final do ano. Face à urgência do lançamento deste procedimento, devido às exigências do Decreto-lei - 

104/2010 de 29 de Setembro e tendo que estar adjudicado o novo fornecimento de energia elétrica em baixa 

tensão especial, até 31 de Dezembro de 2012  e de acordo com o art.º 6.º, alínea c) da Lei dos Compromissos, 

submete-se à consideração superior: 

- Aprovação do início de novo procedimento de Fornecimento de Energia Elétrica para as instalações  da Sede e 

do Pólo de Abrantes alimentadas em  Baixa Tensão Especial nomeadamente autorização para a realização da 

despesa e decisão de contratar, com procedimento de ajuste direto, aprovação da escolha das entidades a 

convidar, aprovação das peças do procedimento e envio posterior de ratificação à Assembleia Intermunicipal, 

por a mesma só se realizar em fins de Outubro, bem como solicitar a ajuda da Agência de Energia MédioTejo 21, 

como representante responsável da CIMT para o acompanhamento da execução do contrato e que desempenhe 

o papel de interlocutor com a parte contrária para todos os fins associados à execução do contrato, bem como 

integrar o júri de concurso.  

O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade aprovar a presente proposta. 

Mais, foi deliberado por unanimidade que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

10. Proposta para aquisição de serviços para a verificação da exatidão posicional altimétrica da 
Cartografia Numérica Vetorial e Ortofotos à escala 1:2000 dos aglomerados urbanos – Emissão de 
parecer prévio – Informação n.º 32/SIG/2012 
 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 32/SIG/2012 - Proposta para aquisição de serviços 

para a verificação da exatidão posicional altimétrica da Cartografia Numérica Vetorial e Ortofotos à escala 

1:2000 dos aglomerados urbanos – Emissão de parecer prévio, anexa à presente ata e da qual faz parte 

integrante. 

A Secretária Executiva esclareceu os Presidentes que no âmbito da execução deste projeto, tinha sido 

necessário proceder à aquisição de serviços para validação da exatidão altimétrica dos respetivos ficheiros, uma 

vez que era preciso recorrer a equipamentos específicos, que a CIMT não possuía. 

Nesse sentido e face à necessidade de adquirir os serviços em causa, vinha-se deste modo solicitar emissão 

favorável de parecer prévio para a realização do respetivo procedimento de contratação pública de aquisição de 

serviços para verificação da exatidão posicional altimétrica da Cartografia Numérica Vetorial e Ortofotos à escala 

1:2000 dos aglomerados urbanos dos Municípios de Abrantes e Vila de Rei pelo montante de 4.157,40€. 



  

Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo Reunião Ordinária n.º 10/2012 
Abrantes, Alcanena, Constância, Entroncamento, Ferreira do Zêzere, Mação, Ourém, Sardoal, Tomar, Torres Novas, e Vila Nova da Barquinha 
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Os Senhores Presidentes deliberaram por unanimidade, aprovar a presente proposta. 

Mais, foi deliberado por unanimidade que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

11. Proposta para a aquisição de serviços de transporte para a realização de experiência piloto de 
Transporte a Pedido no Concelho de Mação – Rodoviária do Tejo – Informação n.º 47/2012/GE 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 47/2012/GE - Proposta para aquisição de serviços 

de transporte para a realização de experiência piloto de Transporte a Pedido no Concelho de Mação – Rodoviária 

do Tejo, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo esclareceu que, no âmbito projeto Transporte a Pedido, na reunião 

do dia 15 de Junho de 2012 alguns Presidentes, respetivamente das câmaras municipais de Constância e 

Entroncamento tinham manifestado algumas reservas quanto à adesão ao projeto, tendo sido nessa altura 

deliberado que o critério de repartição de encargos teria que ser reavaliado. 

Deste modo, e antes de ser solicitado aos municípios o reembolso da contrapartida nacional, teria que ser 

reavaliado o critério de imputação a aplicar. 

Face ao acima esclarecido, o Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues referiu que havia 

a necessidade do Conselho Executivo autorizar o seguinte: 

• A CIMT adiantar a contrapartida nacional; 

• No decorrer da candidatura ou numa fase posterior, solicitar aos municípios o reembolso da 

contrapartida nacional, avaliando-se nessa altura o critério de imputação a aplicar; 

• Admissão da proposta apresentada pelo concorrente da Rodoviária do Tejo, S,A.; 

• Adjudicação da “aquisição de serviços de transportes para a realização de experiência piloto de 

Transporte a Pedido no Concelho de Mação” ao concorrente Rodoviária do Tejo S.A., pelos preços 

unitários de 170€/dia de valor fixo a considerar por cada dia útil, e de 0,60€/KM de custo variável por 

Km produzido, contabilizando os KM em cheio e em vazio, num valor global de 72.933,00€, a acrescer 

de IVA à taxa legal em vigor, no princípio de que os fundos disponíveis estão garantidos; 

• Aprovação da minuta do contrato. 

Não havendo nenhuma objeção, o Conselho Executivo aprovou por unanimidade a presente proposta. 

Mais, foi deliberado por unanimidade que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

OUTROS ASSUNTOS 
8.ª Alteração ao Orçamento de 2012 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 09/SV/2012 – 8.ª alteração ao orçamento de 2012, 

anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente referiu que esta alteração não estava na agenda do dia, contudo era necessário avançar 

com um reforço de verba no projeto 2010-2009 “Afirmação Territorial do Médio Tejo – Promoção de Turismo”, 

no sentido de o reforçar no valor global de 50.000,00€. 

Face ao exposto, não se verificando objeção por parte dos Presidentes e, dada a urgência neste processo, o 

Conselho Executivo deliberou, por unanimidade aprovar a presente proposta. 

Mais, foi deliberado por unanimidade que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

 


